

# *Cuba felicitó a Sudáfrica por aniversario del fin del apartheid*

---

Image not found or type unknown

## **Cuba felicita a Sudáfrica**

La Habana, 27 abril (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba felicitó hoy en su cuenta en Twitter, al pueblo y Gobierno de Sudáfrica, en ocasión de conmemorarse el aniversario 29 del fin régimen segregacionista del apartheid.

La cancillería cubana destacó en la red social que ambas naciones mantienen relaciones históricas, basadas en lazos de hermandad, forjadas a lo largo de décadas de lucha y bajo los fundamentos de la amistad entre el líder histórico, Fidel Castro, y Nelson Mandela.

El 27 de abril de 1994 se efectuaron en Sudáfrica las primeras elecciones multirraciales, hecho que consolidó el fin del apartheid y permitió el fomento de la identidad nacional. Luego de ese sufragio, Mandela se convirtió en el primer presidente negro del país. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/320896-cuba-felicito-a-sudafrica-por-aniversario-del-fin-del-apartheid>



**Radio Habana Cuba**